



Pour un Etat Palestinien membre de l'ONU à part entière

La Palestine comme toute la région a toujours été convoitée par les grandes puissances impérialistes qui agissaient sous « mandats », autrement dit en colonisateurs. Anglais et Français, pays impérialistes en ont pris largement leur part en exploitant sans vergogne les peuples de la région.

C'est à coups de milliards de dollars que fut créé en 1947 l'état d'Israël par l'ONU, cette organisation internationale capitaliste dominée par les grandes puissances, notamment les Etats Unis. Quels que soient les prétextes invoqués, notamment celui, hélas bien réel, des réparations dues aux millions de juifs déportés et massacrés par les nazis, il s'agissait avant tout pour les impérialistes de créer un état au service du capital dans une région, stratégiquement essentielle pour dominer l'ensemble des pays du proche et moyen orient.

Une autre réalité est soigneusement tue, celle des millions de palestiniens qui furent chassés et durent se réfugier dans divers pays limitrophes.

Immédiatement qualifiée de terrorisme, la résistance du peuple palestinien s'est aussitôt organisée et elle n'a jamais cessée. Les grandes puissances, sous l'égide des Etats Unis ont été contraints d'engager un « processus de paix » qui n'a évidemment abouti à rien.

Au contraire, les territoires occupés illégalement par Israël n'ont cessés de s'étendre, au point qu'aujourd'hui Israël occupe 80% de la Palestine et refuse de reconnaître les droits des palestiniens sur les 20% restant. La Palestine est devenue une véritable prison à ciel ouvert.

Cette situation dure depuis 63 ans. Des dizaines de résolutions ont été votées à l'ONU, les unes condamnant l'attitude d'Israël, les autres exigeant l'évacuation des territoires occupés, aucune n'est respectée.

Deux poids, deux mesures. Il suffit que l'O.N.U vote une résolution contre la Libye, et le lendemain les pays sont sous les bombes. Israël agit donc en toute tranquillité avec la complicité évidente des grandes puissances capitalistes pour des intérêts convergents. Elles veulent continuer à dominer la région pour leur profit exclusif.

Les fonds européens attribués au gouvernement palestinien sont versés dans l'espoir d'atténuer la volonté du peuple palestinien à se révolter et à continuer à résister mais cette mise sous tutelle n'a pas l'effet escompté. La résistance n'a pas cessé, au contraire, elle s'est accentuée malgré la répression, les brimades journalières, l'enfermement, l'extension continuelle exercée par le pouvoir israélien. Aujourd'hui, la lutte des peuples de la région change la donne.

La cause palestinienne a touché la dignité des peuples arabes, dignité mise sous l'étouffoir des dictatures exercées dans ces pays. Dictatures acquises aux décisions

de l'ONU parce que choyées par les grandes puissances. mais aujourd'hui mises en difficulté ou renversées par les luttes. C'est tout un système d'intérêts capitalistes qui se fissure, y compris en Israël où pour la première fois de son histoire, 400000 israéliens ont manifesté pour contester la politique de leur gouvernement.

La cause palestinienne a repris du sens dans cette vague de contestation des pouvoirs. Le gouvernement israélien est de plus en plus isolé dans la région, ce qui explique l'attitude des Etats Unis et de l'Europe capitaliste qui voient leurs intérêts menacés. Ils continuent de refuser aux palestiniens le droit d'avoir un état membre de l'ONU ce qui était prévu il y a 63 ans !!!

Qui a dit le 23 Septembre 2010 à l'ONU : « Nous pouvons revenir l'année prochaine avec un accord qui amènera un nouvel état membre aux Nations Unies, un état palestinien, indépendant et souverain, qui vivra en paix avec Israël »? C'est Barak Obama lui-même, celui qui oppose aujourd'hui son droit de veto à la création de ce même état.

Seule la lutte des peuples pourra transformer les paroles en actes. « Communistes » appelle à la développer.

www.sitecommunistes.org